



Servicio Salud Metropolitano Occidental: amplió plazo para entrega del CESFAM El Monte

Description

De acuerdo al comunicado entregado por el departamento de comunicaciones del Servicio Salud Metropolitano Occidental, se amplió a 90 días el plazo para hacer entrega del Centro de Salud Familiar (CESFAM) en la comuna de El Monte.

La razón de dicha extensión, explica la nota, se debe principalmente a gestiones con entidades externas a Salud, que han requerido más tiempo del estimado originalmente.

“Cabe señalar que, una vez entregada la obra terminada a nuestro servicio, esta se hará entrega al municipio para su recepción y posterior obtención de la autorización sanitaria por parte de la Seremi de Salud” señala la información del Departamento de Información de Salud.

Cabe recordar que los anuncios que se hicieron a la comunidad montina de esta importante obra fue a partir del año 2014, y luego de la paralización de los trabajos por la empresa, éstos se reiniciaron nuevamente el año 2017 pero como en el primer intento, quedó sin resultado alguno al declararse la segunda empresa en quiebra en medio de la crisis de la pandemia.

Los CESFAM son centros que brindan los servicios de cuidados básicos en salud, con acciones de promoción, prevención, curación, tratamiento, cuidados domiciliarios y rehabilitación, y contemplan la atención ambulatoria.



SALUD
OCCIDENTE
Estamos en Red

COMUNICADO

En relación a la obra del Cesfam El Monte, informamos que si bien la fecha de entrega de la obra por parte de la constructora a nuestro servicio de salud, era hoy 12 de diciembre de 2024, se gestionó un aumento de contrato por 90 días. La razón de dicha extensión se debe principalmente a gestiones con entidades externas a Salud, que han requerido más tiempo del estimado originalmente.

Cabe señalar que, una vez entregada la obra terminada a nuestro servicio, se hace entrega al municipio para su recepción y posterior obtención de la autorización sanitaria por parte de la Seremi de Salud.

Queremos reafirmar nuestro compromiso con la comunidad a través del monitoreo constante de la obra, con el propósito de garantizar su finalización en el menor tiempo posible.

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES
SERVICIO DE SALUD METROPOLITANO OCCIDENTE

El Maipo

Date Created
Diciembre 2024